

AUTOMOTIVE

Als bewährter Partner der Automobilindustrie sorgt die Rail Cargo Group zuverlässig für eine punktgenaue Versorgung der europäischen Werke mit **Halb- und Fertigprodukten** sowie der **Transporte der Fertig-Pkw**. Eine Vielzahl internationaler Industrien vertraut auf unsere Logistikkösungen. In der Automobilindustrie werden beispielsweise **Motoren, Getriebe, Karosserieteile und Pkw** zuverlässig just-in-time transportiert. Durch den Zugang zum gesamteuropäischen Schienennetz und mit einem umfassenden und vielschichtigen Leistungsportfolio bieten wir der Automobilindustrie ein **kompetentes Logistikangebot**. Mit der Einhaltung und Weiterentwicklung eines Qualitätsmanagementsystems entspricht die RCG den Anforderungen der Automobilindustrie, die Prozesse von der Produktion bis zur Auslieferung der Fertig-Pkw durch Einführung einheitlicher Qualitätsstandards zu optimieren.

IHRE VORTEILE

- Organisation von europaweiten End-to-end-Lieferungen
- Gesamtlogistik aus einer Hand – für Neuwagen sowie Komponenten, Halb- und Fertigprodukte
- Optimal getaktete Logistikkösungen für die internationale Automobilindustrie

UNSERE LEISTUNGSSCHWERPUNKTE

- Rund 1 Mio. beförderte Fertig-Pkw jährlich
- Serviceleistungen für mehr als 20 Standorte der internationalen Automobilindustrie
- Unterstützung der Wettbewerbsfähigkeit der Automobilindustrie durch maßgeschneiderte Logistikleistungen

PASSENDEN EQUIPMENT

- Hbis-tt
- Kuppelwagen
- Gedeckte Wagen
- Flachwagen
- Container

ZAHLEN, DATEN, FAKTEN

- 1 Mio. Fertig-Pkw pro Jahr
- 600.000 Tonnen Komponenten jährlich

NOTIZEN



IHR PERSÖNLICHER KONTAKT

Steve Roth
Segment Manager Automotive
steve.roth@railcargo.com

AUTOMOTIVE

As a proven partner of the automobile industry, Rail Cargo Group reliably ensures that European plants are supplied with **semi-finished and finished products** and that **finished cars are transported** on time. A multitude of international industries rely on our logistics solutions. In the automobile industry, for example, **motors, gearboxes, body parts and cars** are reliably transported just in time. With access to the pan-European rail network and a comprehensive and multilayered service portfolio, we offer the automobile industry a **competent range of logistics** services. By maintaining and further developing a quality management system, RCG meets the requirements of the automobile industry to optimise processes from production to delivery of finished cars by introducing uniform quality standards.

YOUR BENEFITS

- Organisation of Europe-wide end-to-end deliveries
- Total logistics from a single source – for new wagons as well as components, semi-finished and finished products
- Optimally timed logistics solutions for the international automobile industry

OUR MAIN SERVICES

- Around 1 m. transported finished cars annually
- Services at more than 20 locations in the international automobile industry
- Support for the automobile industry's competitiveness through customised logistics services

APPROPRIATE EQUIPMENT

- Hbis-tt
- Dome wagons
- Covered wagons
- Flat wagons
- Containers

FACTS & FIGURES

- 1 m. finished cars per year
- 600,000 tonnes components every year

NOTES



YOUR PERSONAL CONTACT

Steve Roth
Segment Manager Automotive
steve.roth@railcargo.com